

Troisième édition de cette journée baptêmes en anciennes à Lamalou-Les-Bains organisée par Les Calandres Clermontaises sous l'égide du Lions Club Lamalou, Bédarieux, Vallée d'Orb. Vif succès 30 équipages présents, plaçant cette sortie en tête devant même la sortie du Président deuxième plus importante sortie de notre calendrier. En chiffre 150 baptêmes effectués et 1500 euros remis à la ligue contre le cancer. Je remercie tous les participants car vous savez que cette journée me tiens beaucoup à cœur, votre Président. Voir aussi le reportage <https://youtu.be/fNiQDidHEVo> . {vsig}lamalou2017{/vsig}